Wir trauern gemeinsam mit seiner Familie um

Kurt Köpruner

der am 1. Juli 2011 im 61. Lebensjahr verstarb.

Kurt hat sich bleibende Verdienste im Kampf für Frieden und Völkerfreundschaft erworben. Mit seinen Reiseberichten "in das Land der Kriege" setzte er der antiserbischen Kriegstreiberpropaganda der westlichen Medien und Regierungen eine objektive Konfliktanalyse entgegen, insbesondere hat er sich um die praktische Solidarität und die Versöhnung der Völker im Geiste der Ideale des sozialistischen Jugoslawiens verdient gemacht. Wir haben einen großen Humanisten verloren.

Peter Betscher, Klaus Hartmann, Klaus von Raussendorff, Cathrin Schütz im Namen des Internationalen Komitees "Slobodan Milošević"